

El Eco de Cartagena

Diario de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Apostolado juvenil

Recibidos en audiencia pública por Su Santidad Pío XI, 400 jóvenes de dos Asociaciones universitarias romanas de Acción Católica, les expresó su señalada simpatía por el magnífico campo de actividad que atraía la atención de aquella agrupación juvenil: el periodismo. Y les habló así:

«Es en primer lugar de una trascendental importancia una amplia y especial formación de cultura religiosa necesaria para la idónea profesión de periodista católico. Veo con singular complacencia que os dedicáis con afán a estos estudios; pero deseo que no olvidéis la necesidad de coadyuvar desde luego, según vuestras posibilidades a los periódicos de Acción Católica ya existentes, es decir que debéis pensar, si en el periódico por hacer, pero también en los periódicos ya hechos y que llevan en la actualidad el peso del apostolado. Debéis, por tanto, ser asiduos lectores suyos, aunque con la moderación que impone la multitud de vuestros estudios obligatorios.

Y si esto tiene aplicación respecto de vuestra Prensa, de los periódicos que son ó ganos de vuestra asociación, de vuestra organización, de vuestra orgánica unión de ideas, otro tanto y con más razón debe decirse de la gran Prensa de más vasta actuación en el amplio campo de la Acción Católica.

«A favor de esta Prensa jamás serán bastantes vuestros esfuerzos, elevándola a la altura que conviene y aprovechándoos de ella, y harán muy bien nuevas juventudes en colocarla entre los objetivos de su apostolado», con miras a contrarrestar la maléfica influencia de esa otra Prensa envenenadora y propagadora de cosas e ideas proselitistas no sólo por la cultura, sino por la civilización.

He aquí—añadió nuestro Santo Padre—un vastísimo campo para vuestra actividad apostólica».

Philips

Philips

Philips

Radio - Philips - Radio

Lo más grande. Lo más moderno

A 59 pts. vende los últimos modelos

CASA CASAS MAYOR 18

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Han regresado de su finca El Faringal los señores de Portela (don Francisco) con su bella hija Amelia.

—Se ha trasladado a Los Alcázaros doña Dolores Nervaes. —A Zaragoza ha marchado el médico oculista don Eugenio Canchillos con su familia.

—A Madrid don Francisco Regalado con su distinguida esposa doña María Luisa Aznar.

—Se ha trasladado a Cabo de Palos don Pascual Cervera con su distinguida familia.

—De Madrid se han trasladado a Cabo de Palos el ingeniero don César Pérez de Villarias y su bella esposa doña Consuelo Rivera Ocasión.

—Procedente de Toledo hemos tenido el gusto de saludar a nuestro estimado amigo el teniente de Infantería de Marina don Francisco Martínez de Galinsoga.

—De San Fernando, los guardiamarinas don José Luis Gutiérrez y don Luis Delgado.

—De Orense, el oficial de Carabineros don Manuel Aranda.

—De Toledo, el teniente de Infantería de Marina don Gerardo Fralls.

—De Madrid ha venido la Excelentísima señora doña Tura Manzanares viuda de Tapia.

NOTAS VARIAS

En la renovación de cargos de la Junta del Asilo de la Parítema ha sido nombrada Presidenta doña María Molina viuda de Moncho y vicepresidenta doña Francisca Maestro de Morales.

—En Almería ha aprobado las pruebas reglamentarias y ha pasado al primer escalafón del Magisterio nuestro querido amigo y paisano don Arturo Boti, maestro nacional de Oales de Serón. Eshorabuena.

Nota de la Alcaldía

Concesión de crédito para el Sindicato Minero

Enterada esta Alcaldía de la concesión de cinco millones de pesetas hecha por el Ministro de Hacienda como anticipo a l Sindicato Minero Cartagena Mazarrón-Linares-Carolina, se apresura a hacerlo público para que pueda considerarse la ciudad de enhora buena, toda vez que de este modo podrá resolverse en parte la crisis obrera al ponerse en movimiento las minas que hay hoy paradas y poder tener colocación en ellas un buen número de obreros.

PARA «REPUBLICA»

Obras son amores

Sostiene con gran aplomo, el diario radical que el punto de equilibrio entre dos intransigencias, la izquierdista y derechista, lo propugna tu partido.

¿Porqué habéis votado en el Parlamento la opresión de las libertades más legítimas y más santas? ¿Porqué emparale con vuestros votos la expoliación del bolsillo ajeno? ¿Porqué pretendéis someter las Intelligencias con medidas de máxima violencia? ¿Porqué habéis votado la ley de Congregaciones?

X. Y. Z.

Junta de Obras del Puerto

Han sido ya aprobados por la superioridad el proyecto de reparación de las vías del muelle y el de adolequado de la explanada del mismo. El primero habrá de efectuarse por administración oficial que percibe esta Junta, accediendo dicha obra a pesetas 48.981'85.

Pendientes de aprobación tiene en Madrid la mencionada Junta otros proyectos no menos importantes y que darán trabajo a los obreros parados.

Entre esos proyectos está el de la construcción de un edificio en el lugar que hoy ocupa la antigua Aduana. El nuevo local irá convenientemente distribuido los servicios del Puerto de Socorro, comedores y guardarropas para los obreros, personal de Carabineros, etc.

También se halla pendiente de aprobación en el Ministerio la construcción del edificio para la Corporación de Prácticos que ha de levantarse en terrenos del Rompeolas de Navidad.

Información de Marina

Cesa en el Estado Mayor de esta Base Naval el auxiliar primero de oficinas y archivos don José Vicente.

—Pasa destinado al Hospital Militar el auxiliar primero de Sanidad don Luis Puertas y segundo don Manuel Redondo.

—Idem a las brigadas de instrucción del Arsenal el oficial segundo de Artillería don Pedro Peraita.

Corbolas

Últimas novedades.

Almacenes Hinojal

EL EXCELENTÍSIMO SEÑOR

Don Jaime Bosch y More

falleció el día 1 de Julio de 1906 y su esposa la señora D.ª Ana Blene y Runggaldier

el 7 de Julio de 1908

R. I. P.

Las misas que se celebren el viernes día 7 en el altar mayor de la capilla de la Santísima Trinidad de la Iglesia de Santa María de Gracia, a las 9, 9'30 y 10 serán aplicadas por las almas de los finados.

Su hija doña Mercedes Bosch y Blene, viuda de don Ricardo Coderu, nietos y demás familia ruegan a sus amigos y personas piadosas se sirvan encomendarle a Dios.

El Excmo. señor Nuncio de S. S. y los Excmos. e Ilmos. señores obispos de Cartagena, Sión y Avila se han dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

Notas políticas DE FUTBOL

Se cita a todos los republicanos disidentes del Partido Radical de Cartagena y su Término Municipal, a una reunión que se celebrará el próximo domingo en el Teatro Circo de esta ciudad.

Camisas de caballero

Estupenda colección en todas clases.

Almacenes Hinojal

Mejoras en el Chalet

Inaugurada la temporada en el popular balneario del Chalet, el público ha encontrado innovaciones y reformas que hacen aún más grata la estancia en dicho lugar, indudablemente el más delicioso de nuestro puerto en la época veraniega.

Es de notar el magnífico servicio del Restaurant, a cargo de don Miguel Achúcarro, del Gran Hotel, con una competencia acreditada por demás y a precios increíbles, dada la calidad y situación del establecimiento, que está llamado a ser el punto de reunión de las personas de gusto para comer, beber y recrearse con la fresca brisa. El señor Achúcarro se ha encargado también del Café Bar del balneario, estableciendo un excelente servicio a precios corrientes.

En medio del Café se ha instalado una elegante pista para descanso de los bañistas, donde sólo se permitirá la estancia llevando a borros o capa.

Otros proyectos y atracciones tiene en cartera el señor Achúcarro en obsequio a sus visitantes y de los que nos ocuparemos oportunamente.

La «Gimnástica Abad»

El próximo domingo a las diez y media de mañana, la «Gimnástica Abad» celebrará junta general reglamentaria para dar cuenta de la marcha del Club y proceder a la elección de nuevos directivos.

Hay entusiasmo entre los gimnásticos, que se proponen elegir una Junta directiva integrada por elementos valiosos de Barrio de San Antón y algún otro de Cartagena.



SUCESOS

Por rifa y estandalo fueron devueltos en la Cuesta del Maestro Frances por la guardia de Seguridad los marinos Pedro Calamendi Castañaga y Victor de la Cavia Santa María. Este último tuvo que ser asistido en el Hospital de Caridad de éstronones leves.

La guardia de Seguridad devolvió a Vicente Goddy Román, de 19 años, que después de negarse a pagar una consumición al vendedor ambulante Antonio Pater na intentó agredirle con una navaja que le fué ocupada.

Por la Cruz Roja de Alambres fué conducido a este Hospital de